
Pièces 4 Pièces

Superficie 184 m²

Référence 85362052

Prix 998 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Dans une résidence prisée avec piscine, à quelques pas du tramway et des plages,

ce  bel  appartement  de  128  m²  occupe  le  dernier  étage  et  profite  d'une  triple

exposition. Les pièces de vie — vaste salon avec cheminée et cuisine moderne —

s'ouvrent sur 55 m² de terrasses, offrant de multiples ambiances extérieures et une

vue dégagée sur la ville. L'espace nuit se compose de trois chambres confortables

et  de  deux  salles  de  bains,  le  tout  récemment  rénové  avec  des  matériaux  de

qualité.  Un  appartement  lumineux  et  chaleureux,  à  l'adresse  recherchée,  entre

tranquillité et commodités. Bien soumis au ...

NICE - Top floor apartment,  avenue Aimé Martin.Discover this 128 m² apartment,

nestled  on  the  top  floor  of  a  sought-after  residence  with  swimming  pool,  ideally

located close to beaches, tramway and amenities.With triple exposure to the south,

east  and  west,  this  bright  apartment  offers  generous  living  space  and  a  warm

atmosphere.  The  55  m²  of  terraces,  accessible  from  several  rooms,  offer

uninterrupted  views  over  the  city,  ideal  for  enjoying  evenings  outdoors.The

apartment features a beautiful living room with a fireplace and a modern, functional

kitchen.On the night side, it has three ...

BARNES BEAULIEU | CAP-FERRAT

47 boulevard Marinoni - 06310  BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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